



Qultur B Gesellschaft

Bild/Illu/Video: Andy Reich

Qultur-Talk mit Lukretia Sonderegger

Klosters ist in Feierlaune, denn in diesem Jahr ist es genau 800 Jahre her, dass die Gemeinde im Prättigau das erste Mal urkundlich erwähnt worden ist. Ein wichtiger Teil des Jubiläums nimmt das Walsertum ein, denn nicht ohne Grund steht im Untertitel der Feierlichkeiten neben der Weltgeschichte auch noch der Walserstolz.

Christian Imhof / 12.05.22

Eine stolze Walserin ist Lukretia Sonderegger, die als Organisatorin der Walserspiele am Walsertag am 11. Juni 2022, aber auch sonst das ganze Jahr darauf achtet, dass die Traditionen der Walser weiterleben. Wie die Walser es immer wieder schaffen auch Junge für das Brauchtum zu begeistern, in welchen Spielen sich die Teilnehmenden an den Walserspielen messen können und vieles mehr, seht ihr hier im ganzen Interview.